

THE SERVICE CLUB FOR THE YMCA

CHARTERED IN 2010

長野ワイズメンズクラブ 会報

2019年 7月 第104号

THE Y'S MENDS CLUB OF NAGANO

FILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENDS CLUBS



2019~2020年度主題

国際会長 Jennifer Jones(オーストラリア) "Building today for a better tommorow'、プロロロロロロロロロローにはある。「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長 田中博之 (東京多摩みなみ) "Action!" 「アクション!」

東日本区理事 山田敏明(十勝) 「勇気ある変革、愛ある行動!」

あずさ部長 赤羽美栄子(松本) 「あなたの入会時の"ときめき"と多くの経験をワイズのために」 長野クラブ会長 森本俊子 「身近なつながりを大切にしよう」

今月の聖句

明日のことまで思い悩むな。明日のことは明日自らが思い悩む。その日の苦労は、その日だけで十分である。(マタイによる福音書 6.34)

7月例会

日時 2019年7月17日 (水) 6:30pm⁻ 会場 レストランやま

司会 福島 Y's

- 1. 開会点鐘
- 会長
- 2. ワイズソング、ワイズの信条
- 3, 会長あいさつ
- 4. ゲスト紹介
- 5. 今期長野クラブ会計報告 倉石Ys
- 6. 評議会報告 福島Ys
- 7. 平和の架け橋プロジェクト2019 への協力について
- 8. ワイズディナー
- 9、ニコニコ献金
- 10、YMCAの歌、あずさの道
- 11、閉会点鐘

会長

再スタートに当たり

森本俊子

様々なことがあり、じたばたとしているうちにキックオフを迎えて しまいました。今期もずるずると会長をさせていただきますが、よろ しくお願いいたします。規約改正により、最低 5 人で会が続けられる ということになったからです。

もちろん同志を求めてはおります。どうか、志が同じで、例会に出席できて、会費を払ってくれる人を探しましょう。活動は当然何かをしている人でいいのです。もちろんクラブの活動に参加していただければいいに越したことはありませんが、なかなか難しいのはわかりました。広くあずさ部、東日本区に心の通じる人がいると思えるのがワイズメンズクラブです。どうか目先のことだけで活動を制限せず、とりあえず身近な同志を探しましょう。

ふれあい福祉センターにも、ほかの場所にも連なっている様々な活動があります。きっとその方たちと共働できることがあると思います。 プルタブや、使用済み切手を必ず集めて届けてくれる友がいます。もうコストパフォーマンス的に合わないから止めるは、と言わないで、その活動を黙々と続けてくださっている区の役員の皆さんに敬意を払ってついていこうと思います。例会で自分の活動について話せるのが楽しみな会にしていきましょう。

6月のデータ

在籍会員 12名 例会出席者 5名 (45%) 例会のご案内

毎月第3水曜日 2019年8月21日 (水) 18時30分から20時30分

ところ レストラン やま 連絡先 会長または書記へ

tokoton921@gmail.com (森本会長) koba31819@outlook.com (小林書記) 会長森本俊子副会長福島貴和書記小林美彦会計倉石美津子ブリテン堀内雅俊

担当主事 露木淳司

6月の例会報告

出席者 勝田いつ子、久保田恵子、小林美彦、福島貴和、森本俊子、

ゲスト 小泉一真(市会議員)

堀内ワイズ、玉木ワイズ、倉石ワイズ、江守ワイズがお休みの中、久保田ワイズの退会記念例会となり、短期間ではありましたが様々な活動に参加してくださったことをあらためて振り返りました。湯田ワイズもあまりお付き合いがないまま久保田ワイズとはお別れで、残念だと思います。

来年度に向けて活動を継続したいと提案したところ、小林ワイズから「権バル」の継続が主催者から難色を示されているとの話がありました。なんでもせっかくの企画でもリピーターが思うように入らないとのこと。

しかし、ぜひ続けてほしい、優しいお店プロジェクトも継続してほしいという意見がでた。関連して、視覚障碍者のための案内音 (カッコウ、ピヨなど) がうるさいという声が上がっているという話が出て問題だと話した。もう少し事実を確かめたり視覚障碍者の意見を聴いてみようということになりました。来年度の活動として、具体的におもてなしのできる街を支援する活動を行いたいと話し合いました。

長野オリンピックパラリンピックの時盛り上がったおもてなしの機運を東京オリ・パラの機会に復活させたい と私たちも身の回りを改めてみてみようと思い、活動することにしました。

8月の福島ワイズが中心に進めておられるイスラエルーパレスチナー日本3カ国の若者が交流する「平和の架け橋PROJECT2019」の概要が説明され、8月17日の交流会にはクラブとして参加することになりました。一行は善光寺の盆踊りにも参加するようなので、私たちも一緒に踊ろうと相談が盛り上がりました。

(森本記)



YMCA たより 露木淳司

第22回山梨 YMCA インターナショナル・チャリティーランが6月8日(土)、小瀬スポーツ公園の補助競技場にて開催されました。今年も奇跡的な晴天に恵まれて、ワイズメンの皆様の献身的なご奉仕を賜り、盛会のうちに幕を閉じました。ここに心より感謝申し上げます。13日(木)には反省会も行われ、早くも来年に向けてたくさんのご意見やアイディアを賜りました。ありがとうございました。

6月22日(土)には山梨 YMCA 現会館での最後の総会が開催されました。会員の皆様に多数お集まりいただき、2018年度の事業報告、会計報告、及び2019年度の事業計画・予算が承認されました。昨年度一年間で児童発達支援事業が大きく成長し、南西望みの家に加えて、田富恵みの家という拠点も与えられました。これにより従来の基幹事業である英語学校、野外活動、ぶどうの木、プライムタイムをすべて超えて、現在最も大きな予算規模を有する主要な事業となっています。この5本の柱に支えられて山梨 YMCA の収入総額はいよいよ1億円を超えることとなり、2019年度の予算ではさらに5千万円の増額を見込んでいます。これは児童発達支援事業がこの4月から3拠点フル稼働になったことに加えて、プライムタイム(学童保育)の甲府市からの委託が1拠点追加されたことによるものです。

今後、新会館オープンと同時に小規模保育所や第2のぶどうの木が誕生します。さらなる急成長を続ける YMCA ですが、同時に運営体制や設備、プログラムの質の整備も急がれます。引き続き皆様からのご協力ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

これからの予定

7月17日(水)例会 レストランやま7月19日(金)~21日(日)

アジア太平洋地域大会 仙台国際センター 8月17日(土)イスラエルーパレスチナー日本の若 者交流会イン長野 ふれあい福祉センター

(その前から青年たちは長野に入って、今年は善光寺の盆踊りにも参加する予定) 8月例会は21日(水)

クラブ費の振り込みをお願いします

ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティア 参加に直結しています。

今年度後期会費(7月~12月)18000円のお振り込みをお願いします。(1年分は 36000 円です)

八十二銀行 昭和通営業部番号 214) 普通預金 口座番号 871118 長野ワイズメンズクラブ会計 倉石美津子